

Gießener LINKE

Stadtfraktion

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1603/2019**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 12.03.2019

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Matthias Riedl, Fraktion Gießener LINKE

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

**Abhalten einer Bürgerversammlung „Green-City-Masterplan„ und „E-Mobilität in Gießen“
- Antrag der Fraktion Gießener LINKE vom 12.3.2019 -**

Antrag:

„Der Magistrat und der Stadtverordnetenvorsteher werden gebeten zeitnah eine Bürgerversammlung nach §8a HGO zur Umsetzung der Einzelmaßnahmen aus dem ‚Green-City-Masterplan‘, sowie zur Elektromobilität in der Stadt Gießen, einzuberufen.“

Begründung:

Erste Maßnahmen zur dringenden erforderlichen Verkehrswende sind über ein Förderprogramm des Bundesverkehrsministeriums im Rahmen des sog "Diesel-Betrugs-Skandals" angestoßen worden. Diese beziehen sich in weiten Teilen auf eine Digitalisierung der Verkehrserfassung und Nutzendenzählung im Bereich des ÖPNV. Hier gilt es die Bewohnenden der Stadt zu informieren, sowie aus dem Teilnehmendenkreis einer Bürgerversammlung Vorschläge und Anregungen für weitreichendere Schritte zur Reduktion, sowie Nutzung anderer Verkehrsmittel zu sammeln. Eine soziale und ökologisch nachhaltige Verkehrswende in der Stadt kann nur durch das Einbinden der Bevölkerung erreicht werden.

Matthias Riedl
Fraktionsvorsitzender